



HAUT-COMMISSARIAT DE LA REPUBLIQUE
EN POLYNESIE FRANÇAISE

Cabinet
Bureau de la communication Interministérielle

Papeete, le 17 novembre 2017

INFORMATION MEDIAS

**Réception offerte à l'occasion de la prise de fonction de
M. Zhiliang SHEN, nouveau Consul et Chef de poste de Consulat
de la République populaire de Chine en Polynésie française
- Jeudi 16 novembre - Salle de réception de l'Association philanthropique -**

M. René BIDAL, Haut-Commissaire, a répondu à l'invitation de M. Zhiliang SHEN, nouveau Consul et Chef de poste de Consulat de la République populaire de Chine qui avait organisé une réception à l'occasion de sa récente prise de fonction en Polynésie française.

Le Consul a pris la parole pour souligner la volonté de la Chine d'accompagner la politique de développement économique conduite par le Président de la Polynésie française, présent également aux côtés du Haut-Commissaire.

Souhaitant la bienvenue au nouveau Consul, le représentant de l'Etat a rappelé combien, depuis plus d'un siècle, les immigrants chinois devenus désormais citoyens français, ont contribué par leur travail à l'essor de l'économie locale.

Les Chinois de Polynésie sont parfaitement intégrés dans la population polynésienne et sont très attachés aux valeurs républicaines.

Contact Presse

communication@polynesie-francaise.pref.gouv.fr
www.polynesie-francaise.pref.gouv.fr